

Sängerkreis unter neuer Führung

116

Ära Ludwig Lösch endete nach 36 Jahren - Herbert Klückers einstimmig zum Nachfolger gewählt

Fürstenfeldbruck - „Die Ära Ludwig Lösch ist nach 36 Jahren leider zu Ende, seine Treue, seine Aktivitäten und seine Kameradschaft werden uns fehlen“, so die stellv. Vorsitzende Resi Rothenanger. Ebenso bedauerte sie das Ausscheiden nach 15 Jahren von 1. Kreis-Chormeister Norbert Steinhardt, der für den Sängerkreis ein Glücksfall gewesen sei. Vorher gab es die Berichte von Ludwig Lösch, der mit den Worten schloss: „Ich bin stolz auf Euch und danke allen“, und von

Norbert Steinhart, der resümierte, wir sind musikalisch vorne sowie von Toni Schlichter, der einen beruhigenden Kasernenstand meldete. Schriftführer Hans Strohmayer liess nochmals das abgelaufene Jahr Revue passieren, insbesondere das Kreissingen und Kinder- und Jugendchorsingen in Maisach, ebenso das Festkonzert zum 60jährigen Jubiläum. Nach den Berichten folgte eine Diskussion, in deren Mittelpunkt das 60jährige mit Gottesdienst und Festabend stand. Kritisiert

wurden u.a. das zu lange Programm sowie die fehlende Verpflegung zwischen den Pausen. 90% der anwesenden 24 Vereine zogen jedoch eine sehr positive Bilanz. Die Neuwahlen gingen unter Leitung von Helmut Loder zügig über die Bühne, nachdem sich Herbert Klückers vom MGV Luttenwang erklärt hatte, als 1. Vorsitzender zu kandidieren. Er wurde mit 43 Stimmen in geheimer Wahl einstimmig gewählt. Ebenso einstimmig war das Ergebnis für die weiteren

Vorstandsmitglieder: Resi Rothenanger von der Singgemeinschaft Grafrath, stell. Vorsitzende, Hans Strohmayer vom MGV Wenigmünchen als Schriftführer, Toni Schlichter vom MGV Emmering als Schatzmeister.

1. Kreis-Chormeister

Als Nachfolger von Norbert Steinhardt übernimmt sein bisheriger Stellvertreter Anton Trohorsch vom MGV Luttenwang das Amt des ersten Kreischormeisters, seine Vertreterin - neu

im Amt ist nun Anna Schamberger vom Liederhort Adelshofen. Für das Sängerjahr 2010 wurden bereits Termine festgelegt. Freitag, 23.4., 18 Uhr Kinder- und Jugendchorsingen in Mammendorf, Mittwoch, 5.5. um 19.30 Uhr Dekanatsmaianacht in der Klosterkirche Fürstenfeld, Samstag, 29.5. um 19 Uhr, 61. Kreissingen der Stadthalle Fürstenfeldbruck, für das Kreissingen 2011 und 2012 liegen Anmeldungen vom MGV Kottgeisering und Liederhort Adelshofen vor.